



# ECOS DE



# La Merced

Nº 247

HOJA DOMINICAL DE LA BASÍLICA PARROQUIAL DE LA MARE DE DÉU DE LA MERCÈ I SANT MIQUEL ARCÀNGEL

Carrer de la Mercè, 1. 08002. Barcelona - 933 15 27 56

¿Quieres recibir los "Ecos" en tu email? Solicítalo escribiendo a [basilicamercedbarcelona@gmail.com](mailto:basilicamercedbarcelona@gmail.com)

«El amor al prójimo responde al mandato y al ejemplo de Cristo si se funda

en un verdadero amor a Dios»

Benedicto XVI

LECTURAS DEL DOMINGO (CAT/CAST)



BLOG "ECOS DE LA MERCED"



## PALABRA DE VIDA ETERNA (MARCOS 10,35-45)

En aquel tiempo, un escriba se acercó a Jesús y le preguntó: «¿Qué mandamiento es el primero de todos?»

Respondió Jesús: «El primero es: «Escucha, Israel, el Señor, nuestro Dios, es el único Señor: amarás al Señor, tu Dios, con todo tu corazón, con toda tu alma, con toda tu mente, con todo tu ser.» El segundo es éste: «Amarás a tu prójimo como a ti mismo.» No hay mandamiento mayor que éstos.»

El escriba replicó: «Muy bien, Maestro, tienes razón cuando dices que el Señor es uno solo y no hay otro fuera de él; y que amarlo con todo el corazón, con todo el entendimiento y con todo el ser, y amar al prójimo como a uno mismo vale más que todos los holocaustos y sacrificios.»

Jesús, viendo que había respondido sensatamente, le dijo: «No estás lejos del reino de Dios.» Y nadie se atrevió a hacerle más preguntas.

## DÍA DE LES MERCÈS

SÁBADO, 14 DE DICIEMBRE - 2024

- A las 12:00 h. EUCARISTÍA presidida por el Cardenal Arzobispo de Barcelona, Mn. Joan Josep Omella.
- A continuación, REFRIGERIO en el patio del cuartel de la Inspección General del Ejército (antiguo claustro conventual). Únicamente para las 100 primeras "Mercedes" que recojan su entrada con su acompañante, por razones de aforo.

ES NECESARIA INSCRIPCIÓN

Para mayor información e inscribirse, accede en nuestra página web.



## COMENTARIO EVANGÉLICO



por mosén Ramón Clavería Adiego

FUENTE: Evangeli.net

Hoy, está muy de moda hablar del amor a los hermanos, de justicia cristiana, etc. Pero apenas se habla del amor a Dios.

Por eso tenemos que fijarnos en esa respuesta que Jesús da al letrado, quien, con la mejor intención del mundo le dice: «¿Cuál es el primero de todos los mandamientos?» (Mc 12,29), lo cual no era de extrañar, pues entre tantas leyes y normas, los judíos buscaban establecer un principio que unificara todas las formulaciones de la voluntad de Dios.

Jesús responde con una sencilla oración que, aún hoy, los judíos recitan varias veces al día, y llevan escrita encima: «Escucha, Israel: El Señor, nuestro Dios, es el único Señor, y amarás al Señor, tu Dios, con todo tu corazón, con toda tu alma, con toda tu mente y con todas tus fuerzas» (Mc 12,29-30). Es decir, Jesús nos recuerda que, en primer lugar, hay que proclamar la primacía del amor a Dios como tarea fundamental del hombre...



3 DE NOVIEMBRE DE 2024  
DOMINGO XXXI DEL TIEMPO ORDINARIO

## AGENDA Y AVISOS PARROQUIALES

### • MISAS DE LA GERMANDAT DE LA MERCÈ:

- 5 de noviembre. Pels germans difunts. A les 19:00 h.
- 10 de noviembre. A les 11:00 h.



### VISITA DESDE CERVELLÓ



Vista anual de los feligreses de la parroquia Santa María de Cervelló, de Cervelló. Como todos los años los devotos de nuestra santa mercedaria, procedentes de su lugar de origen, contemplaron sus reliquias, después de celebrar la Santa Misa. Agradecemos su visita y pedimos a la santa por esta parroquia tan mercedaria. Hasta el próximo año. La visita tuvo lugar el sábado, 26 de octubre.



### PEREGRINOS

El 26 de octubre recibimos la visita del grupo Amici di Saxum, procedente de distintas ciudades de Italia y presentes en España para hacer un recorrido por los lugares más significativos del Opus Dei en nuestro país. Presidió la celebración de la Santa Misa Mn. Daniele Motura. Agradecemos su visita y rogamos a la Mare de Déu de la Mercè que les conceda realizar una feliz y provechosa peregrinación

-Viene de la portada-  
...y esto es lógico y justo, porque Dios nos ha amado primero. Sin embargo, Jesús no se contenta con recordarnos este mandamiento primordial y básico, sino que añade también que hay que amar al prójimo como a uno mismo. Y es que, como dice el Papa Benedicto XVI, «amor a Dios y amor al prójimo son inseparables, son un único mandamiento. Pero ambos viven del amor que viene de Dios, que nos ha amado primero». Pero un aspecto que no se comenta es que Jesús nos manda que amemos al prójimo como a uno mismo, ni más que a uno mismo, ni menos tampoco; de lo que hemos de deducir, que nos manda también que nos amemos a nosotros mismos, pues al fin y al cabo, somos igualmente obra de las manos de Dios y criaturas suyas, amadas por Él. Si tenemos, pues, como regla de vida el doble mandamiento del amor a Dios y a los hermanos, Jesús nos dirá: «No estás lejos del Reino de Dios» (Mc 12,34). Y si vivimos este ideal, haremos de la tierra un ensayo general del cielo.

FUENTE: evangeli.net

### NUEVO BAUTIZO



Bautizo de María Mercè el pasado sábado 26 de octubre. En la foto con sus papás, padrinos, abuelos y demás familia, mucho de los cuales provenían de Zaragoza. Que la Mare de Virgen de la Merced proteja siempre a su pequeña devota y a toda esta simpática familia. Muchas felicidades



### IMAGEN PROCESIONAL

Imagen procesional de la Mare de Déu de la Mercè, de nuevo en la Basílica tras su reparación y "lavado de cara" llevado a cabo por la restauradora Yolanda Bergua. Los trabajos han sido financiados por la Germandat de la Mercè. Muchas gracias a la Hermandad por su colaboración y a la Sra. Bergua por el buen trabajo realizado.



Nuevos escudos a su disposición en la tienda de la Basílica. En metal dorado y esmalte. Añadiéndole una argolla pueden ser unos espléndidos llaveros. O un escudo de hábito. Estarán a vuestra disposición a 12€ hasta agotar existencias. Es una tirada limitada.

### CONCIERTO DE ÓRGANO

El sábado 2 de noviembre, coincidiendo con la conmemoración de los fieles difuntos, tuvo lugar después de la Eucaristía un concierto de órgano, a cargo del maestro Miquel González. Sonaron diversas piezas que invitaron a la oración y el recuerdo por nuestros difuntos. Lo recaudado en el concierto ha sido destinado a los damnificados por la DANA en Valencia.



**NOVIEMBRE,  
MES DE LOS DIFUNTOS**



ESTA NAVIDAD,  
APADRINA UN  
PROYECTO

Un proyecto puede  
transformar una vida  
¿y si fuera la tuya?

FUNDACIÓN  
OBRA MERCEDARIA



### COLECTAS

EL PASADO FIN DE SEMANA  
ASCENDIERON A 274,64€.  
MUCHAS GRACIAS

### YA DISPONIBLE LA LOTERÍA DE NAVIDAD

La Basílica juega los números  
**09841 / 19156**

Coste total por papeleta: 5€  
(El portador juega 4€)



Basílica de la Mercè 

CONTACTO

(+34) 93 3152756 www.basilicadelamerce.com  
info@basilicadelamerce.com

**COLABORE EN EL SOSTENIMIENTO DE LA BASÍLICA: ES49 2100 1183 3402 0003 9209 GRACIAS**